



**Chambre  
de commerce  
et d'industrie  
de Laval**

**COMMUNIQUÉ  
Pour diffusion immédiate**

**Complexe multifonctionnel sportif et culturel de Laval: un véritable pôle de développement économique pour Laval**

**Laval, le 24 novembre 2014** – La Chambre de commerce et d'industrie de Laval accueille avec enthousiasme le début des travaux de construction du futur complexe multifonctionnel sportif et culturel de Laval, un projet d'envergure pour l'économie lavalloise.

L'arrivée du complexe multifonctionnel sportif et culturel dans la communauté lavalloise donnera non seulement un lieu de rassemblement aux citoyens qui auront accès à une offre de services bonifiée, mais il agira surtout comme un véritable pôle de développement économique.

« Grâce à cet investissement majeur de 200 millions de dollars, sans compter les retombées économiques et la création d'emplois qu'il générera, cette infrastructure est sans aucun doute un projet d'envergure qui stimulera l'effervescence de l'économie lavalloise. Déjà ce sont 10 000 entreprises qui ont fait le choix de s'établir à Laval et participent activement à la création de richesse du Québec. Ce projet vient renforcer la région de Laval comme un acteur essentiel de l'économie du Québec » a déclaré la présidente-directrice générale de la Chambre de commerce et d'industrie de Laval, Chantal Provost.

**À propos de la CCIL**

La Chambre de commerce et d'industrie de Laval est au service des gens d'affaires depuis 1967. Depuis plus de 46 ans, elle s'emploie à valoriser le dynamisme et la compétence des gens d'affaires lavallois. Elle joue un rôle essentiel d'agent de liaison et de défenseur de leurs intérêts.

–30 –

**Renseignements :**

Nathalie Miron

Chambre de commerce et d'industrie de Laval

450 682-5255, poste 240